

Tour de Gatineau 2023 : Clôture de l'événement en force avec le Critérium British Grand Prix

Gatineau, Québec – 17 septembre 2023 – Le Tour de Gatineau 2023 a atteint son point culminant avec une troisième et dernière journée époustouflante, consacrée au critérium British Grand Prix. Ce parcours urbain de 1,4 km a vu s'affronter des cyclistes américaines, canadiennes et des équipes locales, offrant une course palpitante dans la magnifique ville de Gatineau.

Le critérium British Grand Prix a été un défi considérable pour les participantes, avec une montée dans le parcours qui a mis à l'épreuve leur force et leur endurance. Au fil des tours, plusieurs coureuses ont été contraintes d'abandonner, permettant aux Américaines de prendre le contrôle de la course. Les primes attribuées aux sprints intermédiaires ont apporté une touche d'agressivité à la course, chaque gagnante de sprint remportant ainsi un montant d'argent dans le but d'activer la course. Cette compétition a donc été marquée par des tentatives d'échappées audacieuses!

Les résultats du jour reflètent la domination des Américaines, avec un podium identique à celui de la journée précédente. Megan Jastrab de l'équipe Nationale Américaine a décroché la première place, affichant une détermination hors pair. Alison Jackson, fière représentante de l'équipe Nationale Canadienne, a pris la deuxième place, poursuivant sa **quête** pour la plus haute marche du podium. Skylar Schneider, également de l'équipe Nationale Américaine, a complété le podium en se classant troisième.

Une caractéristique remarquable de cette journée a été l'opportunité donnée à différentes catégories, notamment les U15 et les U17, de participer au Tour de Gatineau. Ces jeunes talents ont pu profiter des infrastructures exceptionnelles de l'événement pour vivre une expérience inoubliable. De plus, la journée s'est déroulée sans accroc, dans des conditions météorologiques idéales, offrant aux cyclistes des conditions parfaites sur le parcours. L'organisation impeccable a permis à tous de profiter pleinement de cette journée animée.

Karol-Ann Canuel, directrice générale de l'événement, a exprimé sa gratitude envers la communauté qui a rendu cet événement possible. Elle a salué l'enthousiasme du public et l'implication des bénévoles, soulignant également le soutien précieux des partenaires qui ont contribué au succès de cette édition mémorable. Karol-Ann est extrêmement reconnaissante et heureuse de cet événement et est très positive face à l'avenir. En effet, elle sent que tout est possible pour les futures éditions du Tour de Gatineau.

La clôture du Tour de Gatineau 2023 a été marquée par un tour d'honneur, réunissant des politiciens, des réfugiés syriens et ukrainiens, ainsi que de nombreux athlètes paracyclistes. Cet événement a démontré la volonté d'ouvrir le cyclisme de haut niveau à tous et de rassembler la communauté autour de cette passion commune de manière inclusive. Le Tour de Gatineau 2023 restera gravé dans les mémoires comme une célébration du cyclisme, de la communauté et de l'unité!

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Laurie Dumas

media@tourdegatineau.ca

À propos du Tour de Gatineau

Le Tour de Gatineau est une course cycliste féminine internationale classée 1.1 qui se tient au Canada. C'est la continuité du Grand Prix Cycliste de Gatineau qui figurait sur le programme officiel de l'UCI depuis sa création en 2010.

Source : Tour de Gatineau

Informations : Karol-Ann Canuel | karolanncanuel@sportscyclistesoutaouais.ca

Tour de Gatineau 2023: A spectacular finish with the British Grand Prix Criterium

Gatineau, Quebec - September 17, 2023 - The Tour de Gatineau 2023 reached its climax with a breathtaking third and final day, dedicated to the British Grand Prix Criterium. This urban course of 1,4 km saw American, Canadian cyclists and local teams compete against each other, offering a thrilling race in the beautiful city of Gatineau.

The British Grand Prix criterium was a considerable challenge for the participants, with a climb on the course that tested their strength and endurance. As the laps went by, several riders were forced to drop out, allowing the Americans to take full control of the race. The intermediate sprint bonuses added a touch of competitiveness to the race, with each sprint winner taking home a cash prize. The competition was therefore marked by daring breakaway attempts.

The day's results reflected the dominance of the Americans, with a podium identical to the one of the previous day. Megan Jastrab of the U.S. National Team took first place, displaying unrivalled determination. Alison Jackson, proud representative of the Canadian National Team, took second place, continuing her quest for the top step of the podium. Skylar Schneider, also from the U.S. National Team, completed the podium in third place.

A remarkable feature of the day was the opportunity given to various categories, notably the U15s and U17s, to take part in the Tour de Gatineau. These young talents were able to take advantage of the event's exceptional infrastructures to enjoy an unforgettable experience. Plus, the day went off without a hitch, with ideal weather conditions offering cyclists perfect conditions on the course. The impeccable organization ensured that everyone was able to truly enjoy this lovely day.

Karol-Ann Canuel, Executive Director of the event, expressed her gratitude to the community that made the event possible. She praised the enthusiasm of the public and the involvement of the volunteers, as well as the invaluable support of the partners who contributed to the success of this memorable edition. Karol-Ann is extremely grateful and happy with the event, and is very positive about the future. Indeed, she feels that anything is possible for future editions of the Tour de Gatineau.

The closing of the Tour de Gatineau 2023 was marked by a lap of honor, bringing together politicians, Syrian and Ukrainian refugees, as well as numerous Paracyclists athletes. This

event demonstrated the desire to open up high-level cycling to all, and to bring the community together around this shared passion in an inclusive way. The Tour de Gatineau 2023 will be remembered as a celebration of cycling, community and unity!

For further information, please contact

Laurie Dumas

media@tourdegatineau.ca

About Tour de Gatineau

The Tour de Gatineau is a women's international cycling race classified 1.1 by the UCI, that takes place in Canada. It is the new version of Grand Prix Cycliste de Gatineau which appeared on the official programming of UCI since its beginning in 2010.

Source : Tour de Gatineau

Information : Karol-Ann Canuel | karolanncanuel@sportscyclistesoutaouais.ca